



[XPERTEK](#)

Vars ON. Approuvé le 16 mai 2018

Sommaire du financement Le projet vise à développer le marché des contrats de construction dans les mêmes institutions où ils travaillent déjà pour les contrats de valeur de 10K à 150K. Pour l'instant très peu d'effort est déployé sur ces opportunités vu le manque d'espace physique pour les estimateurs. Le projet consiste aussi d'ajouter 2400 pieds carrés aux locaux existants.

Résultats : Cette diversification permettra une stabilité à l'entreprise et la rétention des clients. Permettre aussi à l'entreprise à répondre à une demande de marché et de maintenir une visibilité pour la région de Prescott-Russell.

Coût du projet: 438,000\$ / PDEO 80,000\$

[XPERTEK](#)

Vars ON. Approved on May 16, 2018

Funding Summary: The project aims to develop the construction contract market in the same institutions where they already work for value contracts of 10K to 150K. For the moment, very little effort is being expended on these opportunities given the lack of physical space for estimators. The project also involves adding 2400 square feet to the existing premises.

Results: This diversification will provide stability to the business and retention of customers. It will also allow the company to respond to market demand and maintain visibility for the Prescott-Russell region.

Project cost: \$348,000 / EODP \$80,000